

7/11/25. Dons du sang.

MONTMARAUULT

Pas moins de 89 personnes sont venues tendre le bras

La dernière collecte de sang de l'année a attiré pas moins de 89 personnes dont trois nouveaux donneurs.

Quatre-vingt-quatre poches ont été prélevées ce qui a satisfait l'équipe de l'Établissement français du sang (EFS) et celle des bénévoles de l'Amicale des donneurs de sang de Montmarault et sa région.

Cette période de congés

a facilité la venue de jeunes donneurs en vacances. Beaucoup sont venus en famille et sont repartis après la collation composée de soupe, charcuterie, fromage, bûches de Noël, clémentines et chocolats.

Quant à la première collecte de sang de l'année 2025, elle est prévue mardi 25 février, de 15 heures à 19 heures à l'Espace Claude-Capdevielle. ■



DON DU SANG. Céline Bertrand a effectué son onzième don.

8/11/25 Vœux Diocèse.

MONTMARAUULT ■ Vœux du diocèse

Mgr Marc Beaumont présentera les vœux du diocèse dimanche 12 janvier, à 15 heures, à l'espace Capdevielle, rue Joliot-Curie, à Montmarault. ■